

AÑO 2023



Entrada:

Expediente:

Tramitado por:

Extracto:
EXPRESASE el repudio ante las represión llevada a cabo en la Provincia de Salta.



01

Neuquén, 29 de Mayo de 2023.-

A la presidenta
Del Concejo Deliberante Ciudad de Neuquén
Sra. Claudia Angela Argumero
Su despacho.

De mi mayor consideración

Por medio de la presente, me dirijo a Usted
y por su intermedio, a los miembros del Concejo que preside a los efectos de
poner en consideración el siguiente proyecto de DECLARACION.

Sin otro particular, saludamos a Usted muy atentamente.

Cjara Priscila Otton
Pta. Bloque MST - FIT - UNIDAD
CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE NEUQUÉN

Proyecto de Declaración

VISTO:

La violenta represión policial contra las y los docentes de la provincia de Salta del 24 y el 25 de mayo, en el ingreso a la provincia en el ex peaje de Aunor y,

CONSIDERANDO:

Que la docencia autoconvocada de la provincia lleva adelante un paro ininterrumpido desde hace más de dos semanas, con el reclamo principal de aumento salarial hasta cubrir la canasta familiar y el no descuento de los días de paro, además del aumento del presupuesto, titularización en todos los niveles y en rechazo al cierre de carreras y cursos en el Nivel Terciario.

Que también son parte activa de esta lucha las y los trabajadores de la salud de forma autoconvocada.

Que la represión desatada este miércoles 24 en Aunor, dejó a tres docentes heridos y que, esa misma noche, luego de haberse retomado el corte, hubo amenazas de una nueva e inminente represión de parte de la policía de Sáenz y la jueza Ada Zunino que intimó con iniciar causas a la docencia en lucha.

Que el jueves 25, la infantería del gobernador Sáenz persiguió y se llevó detenidos a 19 docentes, familiares y trabajadores por el "delito" de reclamar más y mejor salario y educación.

Que desde que se volvió a reprimir este miércoles, las y los Docentes Autoconvocados de Salta fueron recibiendo distintas expresiones de solidaridad de distintos sindicatos de base CTERA, la CEA y de la FND, Federación Nacional Docente y de sindicatos sectores combativos de la Salud, entre otros.

Que la policía disparó a quienes luchan por un salario digno, denunciando las amenazas de causas judiciales, los palos y los balazos, que de ninguna manera pueden ser la respuesta a los reclamos por salarios dignos.

EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE NEUQUÉN
EMITE LA SIGUIENTE
DECLARACIÓN:

Artículo 1: Declárese el repudio ante la represión ejercida el miércoles 24 y jueves 25 de mayo por parte de la Policía de la Provincia de Salta, que incluyó persecución y detención de 19 docentes, familiares y trabajadores por orden del gobierno provincial y la justicia, responsabilizando a quienes fueron autores materiales y políticos de ir contra docentes que reclaman por salarios dignos, aumento del presupuesto educativo, la titularización en todos los niveles y el rechazo al cierre de carreras y cursos en el Nivel Terciario. Así mismo, exigimos queden sin efecto las causas penales contra las y los docentes y detenidos.

Artículo 2: Declárese la solidaridad con la docencia y trabajadores de la salud, autoconvocados de Salta.

Artículo 3: De forma.

Cjala. Priscila Otton
Bta. Bloque MST - FIT - UNIDAD
CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE NEUQUÉN

No. de Expediente: 48509
 Fecha: 29/05/23 Hora: 12:25
 Firma: Mercedes Gálvez

29/05/2023 ENTRADA 231/2023
 Ingresado en la F. de Exp. 0523-2023 para un tratamiento y
 consideración Exp. Nota N°
 Recibió: Mercedes
 Firma: Mercedes Gálvez D25 DE ENTRADA

01/06/2023
 C. Ejecutante: Condorico
 06/2023
 Decisión